

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan pada penelitian ini bagaimana analisis intensi bullying di sekolah yang menerapkan sistem poin di SMP Muhammadiyah 1 Gamping.

Intensi bullying berdasarkan tingkat intensi *bullying* di SMP Muhammadiyah 1 Gamping dengan responden 25 siswa adalah sedang. 48 % yang memiliki kategori rendah dan 52 % kategori sedang. Intensi bullying pada sekolah yang menerapkan sistem poin dapat memberi dampak baik untuk peserta didik. Dalam melaksanakan sistem poin di sekolah SMP Muhammadiyah 1 Gamping terdapat perubahan terlihat hanya pelanggaran-pelanggaran kecil yang dilakukan pun juga hanya sebagian kecil peserta didik di sekolah tersebut.

Pada penelitian ini variabel jenis kelamin memiliki perbedaan dimana intensi bullying jenis kelamin laki-laki lebih tinggi dari pada intensi bullying jenis kelamin perempuan. Kemudian intensi *bullying* terkait variabel pendidikan orang tua dan pekerjaan orang tua memiliki hasil intensi *bullying* yang berbeda

B. Saran

Berdasarkan hasil uraian analisis data dan kesimpulan yang telah dipaparkan oleh peneliti, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Sebagai siswa yang memiliki peran dilingkungan sekolah maupun masyarakat, seharusnya tetap selalu bersikap baik baik kepada teman maupun kepada masyarakat luar. Tidak mudah terpengaruh dengan adanya hal-hal buruk.
2. Bagi orang tua di rumah ataupun guru hendaknya selalu mengontrol anaknya dalam berperilaku sosial dan memperhatikan perkembangan anaknya. Dan memberikan pengetahuan, waktu untuk selalu berinteraksi dengan baik.
3. Bagi peneliti selanjutnya dapat memperbanyak responden yakni lebih dari 25 orang dan lebih bervariasi dengan adanya sekolah lain. Pada penelitian selanjutnya perlu adanya variabel lain dengan pengukuran yang lebih detail sehingga dapat dianalisis lebih dalam.

C. Penutupan.

Puja dan puji syukur atas segala nikmat hidayahNya yang Allah berikan sehingga peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Terimakasih peneliti sampaikan kepada seluruh pihak yang tidak dapat peneliti sebut satu persatu yang telah mendukung dan membantu dengan tulus dalam penyusunan

skripsi ini. Semoga semuanya mendapatkan ganjaran yang setimpal dari Allah Azza wa jalla.

Pada kesempatan kali ini peneliti menyadari tidak ada manusia yang sempurna, sehingga dalam penulisan skripsi ini tentu terdapat kesalahan dan kekurangan. Maka dari itu peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun untuk kedepannya lebih baik lagi. Demikian kajian tentang intensi bullying di sekolah yang menerapkan sistem poin studi kuantitatif deskriptif di SMP Muhammadiyah 1 Gamping, semoga bermanfaat oleh pihak sekolah